

Wahlaufruf: Für ein Europa mit Zukunft

Sozial, gerecht, demokratisch - Am 25. Mai 2014 wählen gehen

Ende Mai wird in allen Staaten der Europäischen Union das Europäische Parlament gewählt: In Deutschland findet die Wahl am 25. Mai 2014 statt. Bei den Europawahlen 2014 können wir gemeinsam die Weichen stellen für den längst überfälligen Kurswechsel: Schluss mit einer unsozialen Europapolitik, die die Probleme vergrößert anstatt sie zu lösen. Aus der Finanz- und Wirtschaftskrise ist längst eine tiefgreifende soziale Krise geworden. Lohn-, Sozial- und Steuerdumping verschärfen das Auseinanderdriften der Europäischen Union.



Wir fordern:

- Zukunftsinvestitionen für nachhaltiges, ökologisches Wachstum
- Bildung, Ausbildung und Beschäftigung für die Jugend Europas
- Gute Arbeit und faire Löhne
- Respekt der Gewerkschafts- und Arbeitnehmerrechte
- Faire grenzüberschreitende Mobilität

Für ein solidarisches Europa brauchen wir ein starkes Gegengewicht zu den marktradikalen Mehrheiten in der EU-Kommission und im Ministerrat. Das Europäische Parlament muss der Motor für sozialen Fortschritt werden.

Du entscheidest mit.

Deshalb: am 25. Mai Deine Stimme für jene Kandidatinnen und Kandidaten, die sich für ein soziales, gerechtes und demokratisches Europa einsetzen!